

Pour cette nouvelle randonnée nous avons rendez-vous avec Saint-Emilion.

Après un début compliqué : malgré les vacances scolaires, difficile de se garer même sur le parking jouxtant l'école.

Nous étions 9 le temps était de la partie. Nous pouvions commencer.



En longeant les remparts du côté du Clos des Cordeliers nous apercevons quelques entrées de caves. Puis plus loin nous dominons un superbe panorama sur la vallée de la Dordogne. Nous restons sur les hauteurs et nous arrivons devant un château au nom étrange.



Eh oui vous avez bien lu, ça n'a pas empêché de continuer à marcher en désobéissant à l'injonction. Nous apercevons un moulin avec ailes, nous y allons ça tombe bien c'est sur le trajet.



D'ailleurs un pèlerin nous confirme que nous sommes sur le chemin. Mais où à 1060 km de Saint-Jacques-de-Compostelle et à 50 km de Verdélais par le chemin.

Nous entrons avec ravissement dans le petit village de Haut Sarpe et alors voici un modeste aperçu :



Nous étions seuls et pouvions admirer tout à loisir toutes ces statues, vitrages, animaux etc... toutefois rappel du temps et des objectifs : avons passé 1h30 et effectué 3,5 km. Il serait temps de s'y remettre.

Direction Saint-Laurent-des-Combes, là il faut monter puis descendre, remonter et ainsi de suite.

Qu'importe le paysage est superbe, les ouvriers agricoles s'affairent. Nous passons au large d'un tracteur semblant pulvériser quoi ? Nous préférons ignorer.

Nous piqueniquons devant l'église de Saint-Laurent-des-combes en surplomb de la vallée.

Puis nous retournons à travers vignes à Saint-Emilion.

Si nous passions par-là, nous éviterions la grosse montée me dit à juste titre Jacqueline.

Nous entrons dans notre patrimoine classé, tout crottés, les voitures sont de l'autre côté.

On n'est pas présentable se risquera une randonneuse. Tant pis on boira un coup en terrasse pour pas salir.





À votre santé et remerciements suivies de toutes mes excuses à Jacqueline B. et M. ainsi qu'à Martine pour toutes vos photos. Ce fut un crève-cœur de les sélectionner.

À la prochaine.